



Faible revenu et situation familiale

n^o 16

La proportion de gens à faible revenu chez les aînés varie énormément selon leur situation familiale. Les aînés vivant seuls sont beaucoup plus susceptibles d'avoir de faibles revenus que ceux qui vivent avec leur famille. En 1998, 44 % des personnes de 65 ans et plus vivant seules étaient considérées comme ayant de faibles revenus comparativement à seulement 8 % des personnes âgées qui vivent avec leur famille.

La proportion d'aînés seuls ayant de faibles revenus a nettement diminué depuis le

début des années 80. En effet, plus des deux tiers (69 %) avaient de faibles revenus à cette époque, alors qu'en 1998, cette proportion était de moins de 50 %.

La proportion des couples âgés ayant un faible revenu a également diminué au cours de cette période, passant de 19 % en 1980 à seulement 10 % en 1998. En fait, les couples âgés sont à l'heure actuelle moins susceptibles d'avoir de faibles revenus que les familles ayant à leur tête une personne de moins de 65 ans.

Pourcentage des aînés ayant un faible revenu, selon la situation familiale, 1980-1998

